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～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
ゲ ス ト

鳥山政明 親睦委員長
米山奨学生 DAO THI THU NGANさん

：
：

会長挨拶 梅村昌孝会長

出席率 86.89％

会員68名　出席53名  （出席計算人数45名）

出席報告 今川知也 出席副委員長

1年間お世話になりました。ありがとうございました。
鈴木健司さん100周年おめでとうございます。
鈴木健司さん、100周年の記念品ありがとうございました。と、共に
100周年おめでとうございます。また、1年間皆様及び事務局にお世話
になりました。不手際な点多々あったと思いますが、皆様の寛容な
対応に助けられ、今日までやってこられました。ありがとうございました。

今期、梅村会長以下、役員の皆様、1年間お疲れ様でした。
来期は会長を務めさせていただきます。よろしくお願い致します。

梅村会長、湯澤幹事１年間ご苦労様でした。先週は長期ビジョン懇親
会に千秋エレクトご出席いただきありがとうございました。

鈴木健司さん金星商会100周年おめでとうございました。

妻の誕生日に綺麗なお花ありがとうございました。
会長、幹事1年間お世話になりました。
本日発熱の為、残念ながら欠席させていただきます。
1年間ニコボックスにご協力ありがとうございました。
先日は、会長、幹事お世話になりました。1年間ありがとうございました。
次年度もお世話になります。
（ピンキーとキラーズ）恋の季節は来なかったが、
配当の季節が来ました。
1年間ありがとうございました。麻雀同好会もお気軽にご参加ください。
いつもありがとうございます。
1年間お疲れ様でした。来年もよろしく。

1年間大変お世話になりました。ありがとうございます。

ニコボックス 今川知也 ニコボックス副委員長
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梅村　昌孝さん

湯澤　勇生さん

千秋　季賴さん

稲葉　　徹さん

安井　友康さん

近藤　茂弘さん

萩原　孝則さん

村上　　学さん

宮﨑　信次さん

星野　一郎さん

天野　正明さん　野﨑　洋二さん　渡辺喜代彦さん　伊藤　　豪さん
長坂　邦雄さん　長瀬憲八郎さん　市岡　正蔵さん　平野　好道さん
岩田　修司さん　松波　恒彦さん　泉　　憲一さん　森　　裕之さん
湯澤　信雄さん　関谷　俊征さん　亀井　直人さん　鈴木　健司さん
堀　　慎治さん　大嶽　達郎さん　田中　　宏さん　鈴木　雅登さん
山口　哲司さん　新見　光治さん　岡部　光邦さん　櫛田　篤弘さん
渡邉　将之さん　本多　誠之さん　原田　敬生さん　鈴木　淑久さん
長谷川　隆さん　西川　徹也さん　横山　請悟さん　杉江　建亮さん
内藤　晶文さん　山﨑真一郎さん　杉山　裕一さん　福岡　逸人さん

今川　知也さん

親睦活動委員会一同

　皆さん。こんばんは。今日は今年度の最終例会です。本日、 こ
うして下期納会を迎えることができましたのは、ひとえに会員
のみなさんのご協力とご支援のおかげでございます。ありがとう
ございました。感謝申し上げます。
　湯澤幹事には大変お世話になりました。 クラブの舵取りお
疲れ様でした。 ありがとうございました。大嶽副会長、お世話
になりました。 〆のあいさつがステキでした。 今日も楽しみで
す。千秋エレクトと本多副幹事にはいつも例会を楽しませて頂
きました。 ありかとうございました。堀直前会長にはいつも爆
笑するお話で緊張をほぐしていただきました。 ありがとうござ
いました。 鈴木淑久さん、会計お疲れ様でした。 鈴木さんにはいつも元気をもらいま
した。 ありがとうございました。 SAAの湯澤さん、いつも絶妙なタイミングのブーメラ
ンで助けていただきました。 ありかとうございました。
　山口クラブ奉仕委員長はじめ委員のみなさん、クラブ運営お疲れ様でした。 ありが
とうございました。 萩原出席・ニコ委員長はじめ委員のみなさん、 毎週の出席ニコの
集計と報告をありがとうございました。 お疲れ様でした。
櫛田プログラム委員長はじめ委員のみなさん、コロナ禍での卓話の手配ありがとうご
ざいました。北岡広報委員長はじめ委員のみなさん、毎週のウイークリー発行ありがと
うございました。
　鈴木実職業奉仕委員長はじめ委員のみなさん、瑞穂RCがバーミキュラの一日の売
り上げ最高記録を作ったそうです。おめでとうございます。松田社会奉仕委員長はじめ
委員のみなさん、継続的な事業も軌道に乗りつつあります。 お疲れ様でした。 花井国
際奉仕委員長はじめ委員のみなさん。 延平RCのみなさんとの交流では大変お世話に
なりました。 ありかとうございました。堀IAC 年次大会実行委員長はじめ委員のみな
さん、年次大会は大成功でした。ありがとうございました。 村上青少年奉仕委員長は
じめ委員のみなさん、IACのみなさんの初 し々さにいつもキュンとさせられます。 あり
がとうございました。 
　田中宏会員増強及び維持委員長はじめ委員のみなさん、着 と々新会員が増えてい
ます。ありがとうございます。鳥山親睦活動委員長はじめ委員のみなさん、宴会はいつ
も楽しませて頂きました。ありかとうございました。 星野 R情報・研修委員長はじめ委
員のみなさん、研修会お疲れ様でした。特に懇親会が楽しかったです。 ありかとうござ
いました。 近藤茂弘会場委員長はじめ委員のみなさん、毎週の例会の準備と運営、 お
疲れ様でした。 安井R財団委員長はじめ委員のみなさん、寄付金も順調に集まりまし
た。 お疲れ様でした。 市岡米山奨学委員長はじめ委員のみなさん。 奨学生 (周軒さ
ん)の支援、お疲れ様でした。 稲葉長期ビジョン委員長はじめ委員のみなさん、お疲れ
様でした。 ありがとうございました。 
　日本ロータリーに出向された近藤雄亮さん、地区へ出向の山口さん、市岡さん、そし
て近藤茂弘さん、大変お疲れ様でした。 そして事務局のお二人にも大変お世話になり
ました。 ありがとうございました。 
　それでは一年間大変お世話になりましたみなさんに、いま一度感謝申し上げまし
て、あいさつとさせて頂きます。 どうもありがとうございました。 7/6 例会  12:30～（ヒルトン 4F 竹の間） 

7/6 (木)19:30～ウィンクあいち にて熱田RAC例会が行われます。 
　担当は、新見さん、鈴木 実さんです。 
7/13 例会 12:30～（ヒルトン 4F 竹の間）
　第1回理事会・クラブアッセンブリー(4F 桜の間) 
7/10 (月) 瑞陵高校のインターアクト例会が16:30～行われます。 
　(4F 社会科室) 担当は千秋さん・本多さんです。 

・
・

・

・

幹事報告 湯澤勇生幹事

委員会・同好会報告

　来週、いよいよ甲子園がございます。行程表をお渡ししておりますが、所
用で現地集合の方は9時20分を目安に甲子園にお越しいただきますよう
お願いします。なお、雨天の場合でも、神戸での焼肉屋での打ち上げは行
いますので、そのご予定でお願い致します。よろしくお願いします。

野球部会

奨学金授与 DAO THI THU NGANさん



例会のご案内
■今　　週

■次 々 週

■次　　週

第1回CF（決算・予算）
時間：12:30～13:30
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

7月20日（木）

懇親会

　皆さん、こんばんは。直前会長として最後の仕
事をいただきました。梅村会長、湯澤幹事1年間
ご苦労様でした。また、来期からは千秋会長、本
多幹事体制でよろしくお願い致します。瑞穂RC
の益々の発展と、皆様のご健勝、ご多幸を祈念し
まして乾杯いたします。乾杯！！

乾杯の挨拶：堀慎治 直前会長

　梅村会長、湯澤幹事1年間お疲れ様でした。
ありがとうございました。楽しく一年が過ごせま
した。本当に感謝申し上げます。また、来年度は
千秋会長、本多幹事のもと、かつての瑞穂の和
気藹 と々したロータリーが再開されると信じて
おります。是非よろしくお願い致します。それで
は、今年度梅村会長へのお礼と、来年度千秋会長の成功を祈念しまして、
一本で締めたいと思います。お手を拝借。ありがとうございました！！

閉会の挨拶：山口哲司クラブ奉仕委員長

7月13日（木）
会長エレクト卓話
時間：12:30～13:30
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

会長挨拶
時間：12:30～13:30
場所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

7月6日（木）


